

«Barbastro nos ha acogido como si estuviéramos en nuestra propia casa»

El fin de semana del 1 al 3 de marzo, la Asociación Amigos de Torreciudad en Sevilla peregrinó al santuario con una imagen de la Virgen de los Reyes, patrona de la ciudad hispalense.

12/03/2024

La peregrinación de la Asociación Amigos de Torreciudad en Sevilla

viajó en AVE a Zaragoza, ciudad en la que aprovecharon para rezar en la Basílica de Nuestra Señora del Pilar por la Iglesia y por el Papa.

Más tarde llegaron a Barbastro, ciudad en la que nació san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. Acudieron a la Catedral de Santa María de la Asunción y rezaron ante el Santo Cristo de los Milagros y ante la imagen de la Dormición de la Santísima Virgen, a las que tenían mucha devoción los padres de san Josemaría y enseñaron a tenerla a sus hijos.

Después cubrieron los pocos kilómetros que les separaban de Torreciudad y procesionaron llevando en andas a la Virgen de los Reyes por la explanada del santuario y asistieron a la Misa que celebró D. Ángel Lasheras.

En palabras de Eutropio García Xarrie, vicepresidente de la

Asociación Virgen de los Reyes y San Fernando, “es un motivo de alegría estar aquí en esta mañana para acompañar a un grupo de sevillanos que tuvieron desde hace más de seis años la iniciativa de traer una réplica de la Virgen de los Reyes al Santuario de Torreciudad, promovido por el Opus Dei”.

Rosario Rojas, de Amigos de Torreciudad en Sevilla, comentaba que desde que vino por primera vez a Torreciudad y vio la galería de imágenes de la Virgen, “pensé que sería estupendo traer a nuestra Virgen de los Reyes, que tan devotos somos en Sevilla de esta advocación mariana, y damos gracias a la Virgen de Torreciudad que ha hecho posible esta ilusión que teníamos todos”.

Nicolás Arduán ha viajado con su familia, junto con una cincuentena de sevillanos y comentaba: “aquí estamos, en Torreciudad; venimos

del sur, de Sevilla, una ciudad muy mariana, para traer la réplica de su Patrona, la Virgen de los Reyes, aquí al santuario de Torreciudad, muy ilusionados y con muchas ganas de meter a la Virgen en nuestras vidas”.

Daniel López, que también viajó con su familia quiso “agradecer el grandísimo esfuerzo de tantas familias que han hecho posible que estemos aquí y también una mención especial y agradecimiento al pueblo de Barbastro que nos ha tratado estupendamente y que nos ha acogido como si estuviéramos en nuestra casa”.

Parte de los peregrinos, entre los que se encontraban algunos de los delegados de Torreciudad en Sevilla, asistieron a la reunión anual de delegados que tuvo lugar ese mismo fin de semana en Barbastro. A esta asamblea acudieron más de doscientos delegados de toda España.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/virgen-reyes-sevilla-torreciudad/> (24/01/2026)